IL PRESENTE INDICATIVO  di  ESSERE e  AVERE

Il presente indica la contemporaneità dell’azione espressa dal verbo.
Con il presente indicativo indichiamo:
· qualcosa che è attuale al momento in cui si parla: Marco lavora a Torino;
· qualcosa che è iniziato nel passato e dura ancora: Siamo in Italia da due mesi;
· qualcosa che avviene nel futuro: Domani andiamo a Bardonecchia a sciare;
· qualcosa che è sempre valido: L’Italia è una penisola;
· qualcosa che si ripete regolarmente, un’abitudine: Tutti gli anni andiamo in montagna a fare la settimana bianca.

Il presente di Essere e Avere

AVERE				ESSERE
io ho					io sono
tu hai					tu sei
lui/lei, Lei ha				lui/lei, Lei è
noi abbiamo				noi siamo
voi avete				voi siete
loro hanno				loro sono


Ricorda : la h non ha suono in italiano, fai attenzione alla grafia

ho  ≠  o
Oggi ho lezione di matematica   -   Prendi la pizza o la farinata?

hai   ≠   ai   
Hai un cane?    -   Telefono ai miei amici

ha    ≠   a     
Giorgio ha il libro    -    Abito a Torino

hanno   ≠     anno
Marco e Luca hanno un iPhone   -    In che anno sei nato/nata?

è    ≠   e
Giovanni è italiano      -     Giovanni e Andrea sono amici











Alcune espressioni con il verbo avere.
avere freddo	to be cold
avere caldo	to be hot
avere sete	to be thirsty
avere fame	to be hungry
avere sonno	to be sleepy
avere paura di	to be afraid of
avere voglia di	to wish, to feel like
avere bisogno di	to need
avere tempo	to have time
avere fretta	to be in a hurry
avere …. anni	to be …. years old
avere mal di …	to have …. Ache
avere ragione 	to be right
avere torto	to be wrong


Laura ha fame			Laura is hungry
Ho venti anni			I am 20 years old
Tu hai bisogno di una penna			You need a pen
Hanno voglia di uscire			They wish to go out			


Forma di cortesia e forma familiare

La forma familiare tu + il verbo alla seconda persona singolare si usa per rivolgersi ad amici, familiari, bambini e animali.
La forma formale Lei (sia maschile che femminile) + il verbo alla terza persona singolare si usa per rivolgersi a persone che non si conosce.

John, tu sei di Londra?
Signora Servadio, (Lei) è di Madrid?


